

Valencia acoge un encuentro de 700 rectores de 14 países

R. S. MADRID

Cerca de 700 rectores y líderes universitarios de 14 países, personalidades de la política, la empresa, e instituciones nacionales e internacionales, se darán cita en Valencia los días 8, 9 y 10 de mayo en el V Encuentro Internacional de Rectores Universia que, bajo el lema «Universidad y Sociedad», convertirá la ciudad de Valencia en capital mundial de la educación superior.

El evento, que será presidido por Ana Botín, presidenta de Banco

Santander y Universia, se presentó ayer en rueda de prensa por Matías Rodríguez Inciarte, presidente de Santander Universidades de Banco Santander, organizador del Encuentro, y Mavi Mestre, rectora de la Universitat de València y presidenta del Comité Académico del V Encuentro Internacional de Rectores Universia.

Rodríguez Inciarte señaló que «la sociedad se enfrenta a desafíos globales y necesita el apoyo de instituciones, gobiernos y empresas para afrontarlos. Valencia se convertirá en un espacio de debate y reflexión sobre el papel que la



Mavi Mestre, Joan Ribó, Matías Rodríguez Inciarte y Josefina Bueno

universidad, a través de su actividad docente e investigadora, puede desempeñar para afrontar los desafíos actuales, en aras de una sociedad más próspera».

Además, explicó que «durante tres días, cientos de líderes académicos de todo el mundo, que representan a más de 14 millones de universitarios, debatirán sobre

cómo, si la universidad avanza, la sociedad progresa», y recordó que este encuentro representa el compromiso del Santander «con el progreso de las personas y las empresas, apoyando una sociedad más inclusiva, justa y sostenible a través de la universidad».

Por su parte, la rectora de la Universitat de València destacó que el objetivo de este encuentro es «alcanzar un compromiso lo suficientemente general para que se adapte a todas las universidades y para que todas y todos se sientan cómodos» con la que será la «Declaración de Valencia», un «compromiso para continuar avanzando en la relación universidad y sociedad, una sociedad que aspiramos a que alcance mayores niveles de bienestar».